

Football : ce soir, Rodez face à son grand pari P.24-25

La Saint-Bourrou à Marcillac entre célébrations et espoirs

■ **RODEZ**
Le clocher de la cathédrale fermé aux visites estivales P.6

■ **Faits Divers**
Sortie de route sur l'A 75 : un blessé grièvement atteint P.4

■ **ESPALION**
Un week-end au château de Calmont pour découvrir les métiers ancestraux P.14

■ **VILLEFRANCHE-DE-ROUERGUE**
Associations : le 25 mai, un samedi citoyen sous le signe de la fraternité P.18

■ **Décès :**
Jean-Claude Gaudin, une vie en politique P.21



48e en hommage aux vigneronns, intronisés de nouveaux ambassadeurs du marcillac... Tradition respectée, si, après les gelées dévastatrices qui ont impacté le millésime pour lequel les producteurs réclament leur soutien P.4



IS EN AVEYRON

CENTREPRESSEAVEYRON.FR

Marcillac Saint-Bourrou a consacré ses ambassadeurs

■ Hier, plus de 400 personnes ont assisté à l'intronisation des 8 nouveaux membres de l'Echansonnerie de la Saint-Bourrou, à Marcillac-Vallon. Un 100^e chapitre particulier après les importantes gelées qui ont causé des difficultés aux vigneronns aveyronnais.

Ce lundi de Pentecôte avait un goût particulier pour la confrérie des vigneronns de Marcillac, qui célébrait le 100^e chapitre de l'Echansonnerie de la Saint-Bourrou. Après un défilé dans les rues de Marcillac, une messe à l'église Saint-Martial, huit nouveaux membres ont rejoint la confrérie des vigneronns de Marcillac.



Huit nouveaux membres ont rejoint la confrérie des vigneronns de Marcillac.

Photo A.O.

Tous les signes officiels de qualité représentés

Hier, Magali Soubriroux, représentant le Stockfish, Charles-Pierre Savy, représentant les tripous, Paul Calvet, représentant l'aligot, Jean-Louis Miquel, représentant le fromage de Laguiole, Sébastien Gisque, représentant le fromage du Bleu des Causses, Patrick Moullade, représentant les viandes IGP Fleur d'Aubrac et label rouge Bœuf fermier d'Aubrac, Pierre Cabrit, représentant l'IGP et label rouge, veau d'Aveyron et du Ségala et Laurent Foucras, représentant

l'IGP agneau laiton de l'Aveyron ont été intronisés sur l'estrade de la salle des fêtes de Marcillac. Une célébration qui a accueilli plus de 400 personnes. « Nous souhaitons représenter les savoir-faire des producteurs et des transformateurs. Désormais, tous les signes officiels de qualité font partie de la confrérie des vigneronns de Marcillac. Inscrits au patrimoine culturel immatériel en France, nous sommes maintenant en marche pour être inscrits à l'Unesco », annonce le

grand-maître de la confrérie, Patrice Lemoux.

80 % de perte dans la vallée du Lot

Une joie, qui n'efface pourtant pas les difficultés récemment rencontrées par la centaine de vigneronns en Aveyron, suite aux gelées importantes du mois d'avril. « La situation de nos vigneronns en Aveyron est délicate, 80 % de perte dans les vignobles de la vallée du Lot ont été recensées, 60 % à Marcillac et 40 % à Millau. Et cela après

plusieurs années compliquée suite à des périodes de gelée et de sécheresse. Nous avons écrit au préfet, aux élus, pour les tenir au courant de cette situation et leur faire prendre conscience de la gravité des choses. Il y a une semaine, nous avons rencontré le préfet de région. Maintenant, nous allons être tenus au courant des mesures qui vont être mises en place », raconte Philippe Teulier, président du syndicat des vins de l'Aveyron.

ALEXIA OTT

